



**Diario de Jaén (local)**

**CONOCE**  
información y análisis

---

## Los diabéticos piden una unidad de atención

Fecha: 08/05/02

URL: [http://www.diariojaen.es/provincia/prov\\_03.htm](http://www.diariojaen.es/provincia/prov_03.htm)



---

Foto: Juan Vicente Córcoles  
Andújar

Rechazo a la decisión del consejero de Salud. La Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca (Adan) y el Partido Andalucista han reaccionado de manera contundente ante la negativa de Francisco Vallejo a crear una Unidad de Endocrinología en el Hospital 'Alto Guadalquivir'. El consejero, en su última visita a la ciudad, descartó la creación de esta unidad, al no considerar la ampliación de la cartera de servicios 'donde no se vea claramente una necesidad'. El consejero dijo que los diabéticos deberían de ser cuidados por la enfermería, 'y por tanto deben estar en manos del médico de familia'. Esta decisión, y las palabras del consejero, han sido el detonante para que tanto Adan como el PA reaccionen. Para la asociación de diabéticos, el consejero se 'burla' de ellos y les parece 'lamentable' que no se les reconozca el derecho de estas personas 'que pagan la Seguridad Social' de tener una Unidad de Endocrinología por el mero hecho de vivir en un pueblo. Por su parte, el comité local del Partido Andalucista manifiesta su 'malestar' por la negativa del consejero y respalda a la asociación de diabéticos de Andújar, que ya hizo una masiva recogida de firmas en la ciudad y en los pueblos de la comarca para solicitar la unidad de **diabetes** en el hospital 'Alto Guadalquivir'. Según el PA, los datos aportados por Adan justifican sobradamente que se dote el centro hospitalario de Andújar con este servicio médico.

Eduardo Alvarado